
 

 

arissima comunità, 

È davvero “forte” la Quaresima che siamo chiamati a vivere. 

 questo 

non deve spaventarci o scoraggiarci 

siamo invitati a considerare questo tempo come un “tempo 

gravido” della presenza di Dio  in cui 

vivere secondo il ritmo della speranza che apre al futuro. 

Sono giorni in cui sentirsi 

incalzare da qualcosa che ci preme dentro ed è più caldo, più intenso, più 

luminoso di tutto ciò che ci preme da fuori. 

 

Si narra di Michelangelo, visitato nel suo atelier di scultore 

da papa Giulio II, mentre stava accanendosi contro un 

blocco di marmo. 

"Perché colpisci così forte?", gli chiese il pontefice. 

Gli rispose Michelangelo: "Non vedete che c’è un angelo 

imprigionato in questo blocco di marmo? Io lavoro per 

liberarlo!". 

lasciamoci scolpire 

dalla Parola di Dio. 

https://www.frasicelebri.it/argomento/vista/
https://www.frasicelebri.it/argomento/sogni/


Da questa emergenza si può ricavare una lezione di solidarietà

Sentiamoci e viviamo in comunione con la Chiesa italiana 

La comunione ecclesiale diventerà segno, fermento, stimolo, coscienza 

critica, parametro per una più profonda solidarietà sociale e civile. 

Le celebrazioni 

 

 

 

La preghiera 

 

 

 

  

Le campane 

 

 


